

Un mannequin challenge qui ne finira jamais



[f](#) | Partager sur Facebook

[t](#) | Tweeter

[G+](#) | Partager sur G+

Dans un laboratoire, des chercheurs en blouse blanche font le Mannequin Challenge. Depuis quelques semaines, le Mannequin Challenge fait le buzz. La Ligue SLA et l'agence Publicis Brussels ont saisi l'occasion pour sensibiliser le public sur la maladie de la Sclérose Latérale Amyotrophique (SLA) ou maladie de Charcot qui paralyse les muscles les uns après les autres et qui finit par provoquer la mort. Dans la vidéo, quand la musique s'arrête et quand le défi est fini, les laborantins recommencent à bouger sauf une personne. Elle porte une pancarte avec l'inscription suivante : « Le Mannequin Challenge, c'est tous les jours pour un patient SLA »